
  

 

Ata vinte e dois de dois mil e vinte e quatro                                                                                                         1 

 

ATA VINTE E DOIS DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, 

reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte e um do corrente ano, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando Edital da Sessão Ordinária de três de dezembro, para afixação. --------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Em nome do Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, a enviar convite 

para a abertura do Mercadinho Encantado dois mil e vinte e quatro. -------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de transporte para as AAAF e CAF da Raposa, nos dias 

vinte e um e vinte e dois de novembro. ---------------------------------------------------------------

----- De Helena Reis: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Almeirim, em nome da Vereadora Ana Casebre, enviando 

programa das comemorações do primeiro de dezembro de dois mil e vinte e quatro, no 

Concelho de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email a informar da Cerimónia do Prémio Dr. António Cláudio, a realizar 

no dia catorze de dezembro, pelas dezassete horas, no espaço Imóvel de Valências 

Variadas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Edital e Convocatória para a Sessão Ordinária da Assembleia 

Municipal de três de dezembro de dois mil e vinte e quatro. ------------------------------------

----- Da Escola Básica dois três de Fazendas de Almeirim: ------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de transporte para oito alunos, para uma 

visita de estudo, do terceiro ano de Paço dos Negros, no dia oito de maio, ao Dino 

Parque e para doze alunos do quarto ano à Batalha e Aljubarrota, no dia nove de maio. -

----- De Sofia Morgado da Ação Social: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com apresentação do Projeto Radar Social, para análise. ---------------

----- Da Fresoft: -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que lançaram um módulo novo de “validação Garantia 

de Autenticidade de Atestados”. ------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando email a convidar o executivo para estar presente no evento Festa dos 

Fritos de Natal, no dia trinta de novembro, pelas dezasseis horas, na Casa da Cultura. ---

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando convite para o executivo para estar presente no Almoço de Natal, no dia 

sete de dezembro, pelas treze horas, na Casa da Cultura. ----------------------------------------

----- Da Fresoft: -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail com ficheiros das apresentações utilizadas durante a Sessão 

“Workshop Fresoft – Dirigido a funcionários e Executivo”. ---------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a questionar da existência de projetos de voluntariado. ---------------

----- Os mesmos foram informados que a Junta não tem nenhum projeto de 

voluntariado e que as situações são sinalizadas aquando do conhecimento de existência 

das mesmas, uma vez que a aldeia é pequena e todos se conhecem. -------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de mesas para a noite de fados. -------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------
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----- Da MovAlmeirim: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar apoio para o Mercadinho de Natal. ----------------------------

----- O pedido foi indeferido, dado a Junta não dispor de valor na rubrica para atribuição 

de subsídios até final do ano. ----------------------------------------------------------------------------

----- De Susana Balbino: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar o espaço da Casa da Cultura, para a realização de mais 

dois workshops de velas, nos dias catorze e quinze de dezembro. ------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail informativo do Oceanário de Lisboa, atividade especial sénior – 

Encerramento do ano de dois mil e vinte e quatro no Oceanário de Lisboa. -----------------

----- De Ptoffroad: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a informar que estão a organizar um passeio de motos todo o 

terreno, que irá passar pela Raposa, no dia vinte e três de novembro, sendo o 

abastecimento e reforço no Parque de Merendas, pelo que solicitam a cedência de um 

ponto de luz para ligar a máquina de café e a abertura do WC. ---------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De António Estevão: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar a cedência da casa da Cultura, no dia vinte e dois de 

novembro, para realizar o ensaio do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa. ----

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Técnica Rute Francisco: --------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar transporte para uma atividade coletiva da AAAF e CAF do 

centro Escolar de Fazendas de Almeirim, no dia vinte e dois de novembro, para dez 

crianças e dois adultos. ------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De António Estevão: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando e-mail a solicitar a cedência da Casa da Cultura para realizar o almoço de 

fim de época do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, no dia sete de 

dezembro. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Bruna Simões: --------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando e-mail a solicitar a cedência da Casa da Cultura e das mesas, para a 

realização da festa de aniversário da filha, no dia sete de dezembro. --------------------------

----- O pedido foi indeferido, dado a Casa da Cultura já estar cedida nessa data. -----------

----- Da Associação vinte Quilómetros de Almeirim: -------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Jantar de Encerramento de Época dois mil e vinte e quatro, 

no dia vinte e três de novembro, pelas dezanove horas e trinta minutos, no Restaurante 

O Forno. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Raquel Jorge da Fregal: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar a deslocação do consultor Miguel Lopes, para o dia vinte 

e cinco de novembro, para a realização da consultoria contabilística e preparação dos 

documentos previsionais de dois mil e vinte e cinco. ----------------------------------------------

----- Do CAJ Raposa: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para a realização de 

Exames médicos aos atletas, no dia trinta de novembro de dois mil e vinte e quatro. -----

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Educadora Elisabete Nunes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia vinte e sete de novembro irá realizar uma 

reunião intercalar de caráter informativo, pelas dezasseis horas e trinta minutos, 

convidando no mesmo o Executivo a estar presente. ----------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foram submetidas três candidaturas na área do IEFP IP, para os 

funcionários que estão a trabalhar na Junta através dos Programas da Câmara, sendo 

previsível a sua entrada a nove de dezembro. -------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve reunida com o consultor, Miguel Lopes da Fregal, a fazer a 

consultoria contabilística e preparação dos documentos previsionais dois mil e vinte e 

cinco. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------
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----- A informar que foi rececionado na secretaria da Junta, duas propostas de 

procedimentos concursais, um para motorista e outro para serviços de limpeza, da 

Empresa Fregal. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou os documentos e dado que os valores apresentados se 

encontram enquadrados no orçamento previsto, aprovou adjudicar os serviços à 

Empresa Fregal. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar os documentos obrigatórios para a próxima Assembleia de Freguesia, 

sendo eles: o Orçamento, o Plano de Atividades e o Plano Plurianual de Investimentos 

para o ano de dois mil e vinte e cinco. -----------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou os documentos e aprovou-os por unanimidade. -------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar o Mapa de Pessoal para o próximo ano, a fim de ser inserido como 

ponto da Assembleia. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Informação Escrita relativa ao último trimestre, a fim de ser 

introduzida como ponto na Assembleia. --------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a proposta de Autorização Genérica para dispensa de Autorização 

prévia da Assembleia de Freguesia sobre os compromissos Plurianuais, a fim de ser 

inserido como ponto na Assembleia, propondo a sua aprovação. ------------------------------

----- O executivo analisou o documento e aprovou a proposta por unanimidade. -----------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Décima Segunda Alteração Orçamental, a qual, a ser aprovada, 

ficará em anexo à presente ata. -------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e trinta minutos, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  


